



RINGKASAN

RINESELA. Peran Reporter Pada Program Jakarta Hari Ini di TVRI Stasiun DKI Jakarta. *The Role of Reporters in Today's Jakarta Program on TVRI Jakarta Station.* Dibimbing oleh ERNA ERNAWATI.

TVRI Jakarta merupakan salah satu stasiun televisi di Indonesia yang menggunakan media massa sebagai salah satu alat penyebaran informasi. Hal tersebut dikarenakan penyebaran informasi melalui media massa sangat efektif dan mudah diterima oleh masyarakat luas. TVRI Jakarta merupakan stasiun televisi yang mempunyai program tayangan seperti hiburan, edukasi, inspirasi dan *news*.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan deskripsi program Jakarta Hari Ini dan Peran Reporter pada Program Jakarta Hari Ini mulai dari pra produksi, produksi, sampai pasca produksi. Pengumpulan data untuk melengkapi Tugas Akhir ini dilakukan secara langsung di Kantor TVRI DKI Jakarta, yang beralamat di Jalan Gerbang Pemuda No 8, RT 1 / RW 3 Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10270. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan terhitung dari tanggal dua bulan Februari hingga tanggal empat bulan April tahun 2022 pada divisi Redaksi Berita mulai pukul 09.00 WIB hingga pukul 17.00 WIB. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini merupakan: data primer, data sekunder, dan instrumen. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk Laporan Tugas Akhir ini yaitu wawancara dengan beberapa narasumber, observasi, partisipasi aktif, dan studi pustaka penulis mencari tahu mengenai gambaran umum perusahaan dari dokumen pembimbing lapangan maupun data dari perusahaan.

TVRI Jakarta memiliki dua jenis program berita, yakni Jakarta Terkini dan Jakarta Hari Ini. Program Berita Jakarta Terkini adalah program berita sekilas lima menit, yang menghadirkan dua berita terkini dalam hitungan waktu 24 jam terakhir, sedangkan program Jakarta Hari Ini yang berdurasi 60 menit (satu jam), yang menghadirkan sekitar 20 berita terkini dalam waktu 24 jam terakhir. Peran dari seorang reporter tentunya sangat berkaitan dengan proses produksi berita dalam membuat ataupun mencari berita di lapangan. Peran reporter di TVRI Jakarta meliputi semua proses produksi seperti pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Pra produksi meliputi rapat redaksi, menyusun agenda *setting*, reporter TVRI DKI Jakarta berpakaian rapi sesuai standar SOP, membuat *schedule*, wajib datang tepat waktu, dan membuat surat permohonan izin liputan. Tahap produksi yaitu meliput berita dilapangan baik secara liputan wawancara, *live cross* (LC), maupun *live on tape* (LOT), penulisan naskah berita, dubbing berita, melakukan siaran di studio. Tahap pasca produksi meliputi melakukan evaluasi tayangan dan membuat laporan berita. Hambatan yang dialami oleh reporter meliputi koneksi internet kurang memadai, kurangnya koordinasi dan kondisi cuaca yang tidak menentu.

Kata kunci : berita, deskripsi program, peran reporter